

# Les Cousins d'abord chantent pour quatre enfants malades

L'association Âme de Héros convie la population à un concert caritatif, ce dimanche 30 novembre, interprété bénévolement par le chœur d'hommes Les Cousins d'abord, afin de récolter des fonds pour quatre enfants atteints de maladies rares.

« Nous souhaitons organiser quelque chose en cette fin d'année afin de réunir les personnes autour d'un moment convivial. Nous étions en contact avec l'un des membres du groupe Les Cousins d'Abord et ils ont immédiatement accepté de venir, de manière bénévole, pour donner un concert à l'église de La Rivière-Drûgeon. »

Présidente de l'association Âme de Héros, Sinah Rolot, nous confiait son enthousiasme à l'annonce de cette venue imminente. Et pour ceux qui ne connaîtraient encore ni Les Cousins d'Abord ni Âme de Héros, un peu de présentation éclaire davantage la bonne cause qui les relie ce dimanche 30 novembre.

## Un chœur, né entre « la poire et le fromage », chante...

Les Cousins d'Abord sont d'abord des cousins, qui se sont mis à chanter lors d'un repas de famille et ont lancé



Cinq cousins en concert pour la bonne cause.

leur aventure musicale il y a presque 20 ans. Depuis, ils ont formé un chœur d'hommes et participent régulièrement à des concerts avec d'autres chorales et ensembles musicaux. Leur répertoire ? Essentiellement de la chanson française, a cappella ou accompagnée d'une bande sonore, des medleys savoureux, un peu d'accordéon et quelques chants de Noël.

## ... pour quatre enfants soutenus par Âme de Héros

Âme de Héros représente quatre enfants touchés par la maladie. Pour Ambre (3 ans), une maladie mitochondriale ; pour Malone (5 ans), la mucoviscidose ; pour Éléonore

(6 ans), un lupus ; pour Urbain (17 ans), une forme sévère d'épilepsie.

Sinah Rolot explique : « Nous les représentons en finançant des soins non pris en charge (ou pas en totalité) par l'assurance maladie, du matériel médical ou quotidiennement nécessaire dans la prise en soins des enfants. En faisant des dons aux associations, nationales ou plus modestes, aux services spécialisés en lien avec les lieux de soins des enfants (Amis de la pédiatrie du CHU Jean Minjoz, institut d'hématologie et d'oncologie pédiatrique de Lyon). »

Dimanche 30 novembre à 17 h. Buvette sous chapiteau. Vente de gourmandises préparées par les bénévoles.